

## Presidente FDA se reúne con Presidente y Secretario del COD y con Ministro de Deportes

---



El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, Pedro Domínguez Brito, se reunió recientemente con el presidente del Comité Olímpico Dominicano, Luisín Mejía, y con el secretario de la institución, Antonio Acosta. Los dirigentes deportivos acordaron trabajar unidos en favor del ajedrez dominicano, y para tales fines los ejecutivos del COD se comprometieron a apoyar, entre otros aspectos, a los equipos olímpicos femenino y masculino que participarán en las olimpiadas mundiales a celebrarse en Siberia, Rusia, en el mes de septiembre.

De igual manera, el presidente de la FDA se reunió con el ministro de deportes, Felipe Payano, quien se mostró motivado por los nuevos planes de la FDA y se comprometió a darle toda la colaboración posible, la cual iniciará en los próximos días. Fue un encuentro ameno, el cual, sin dudas, beneficiará bastante al ajedrez dominicano.